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  会長の報告  　鴻田会長

　まず、先週のクリスマス家族例会では、大勢のロー
タリー家族の皆様をお迎えして盛大に開催できました
事を感謝させて頂きます。
　とりわけ、嶋田委員長をはじめとする親睦家族委員
会の皆さんには、前準備に何日もかけ、当日は３時よ
り集まり、大変なご苦労を頂きありがとうございまし
た。あらためて感謝申し上げます。
　また、恒例となりましたコーラスとローガンズのバ
ンド演奏、素晴らしかったです。特に個人的に感心し
たのは、コーラス指揮者の福島直前会長が素晴らし
かったことです。普段は遠くから見るので後ろ姿しか
見えないのですが、今回は当然目の前ですのでその指
揮者ぶりに驚きました。観桜家族会でも宜しくお願い
いたします。
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2016.12.20（火）
第 3022 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…三輪　　斉

　新会員の伊藤さんは楽しい例会の翌週からの参加で
すが、１年後のクリスマス例会を楽しみに１年間頑
張ってください。
　続いて、会長報告です。
　先週クリスマス例会ですのでお知らせできなかった
のですが、理事会の議を経て地区へ提出をしていまし
たグローバル補助金の申請につきまして12月９日付
で承認がおりたことを会員の皆さんにご報告させて頂
きます。
　今回申請をしたプログラムは以前にもご説明しまし
たが、モンゴルで唯一の聴覚障害児専門の国立第29
学校での聴覚障害者の教育者に対する指導（職業訓練）
です。国立第29学校では専門教員の不足と、若い教
師の専門教育の必要を話されていました。今回のプロ
グラムにご参加いただけるのは群馬大学の金澤教授を
はじめとする専門家の方々、金澤教授は障害児教育そ
れも聴覚障害児教育の第一人者です。
　事業規模である地区財団活動資金利用限度額は
16,268ドル、12月のロータリーレート106円で換算す
ると172万円程、国際財団活動資金（ワールドファン
ド）を加えると総額350万円と大きなプロジェクトと
なります。あくまで地区の承認がおりただけで、この
後は当クラブ自らロータリー財団へ申請する事になっ
ています。すべて英語でのやり取りとなっていますの
で、前回のグローバル補助金申請の時も大変苦労な
さったとのお話を伺っております。この申請について
は小林洋樹会員にお願いしてあります。よろしくお願
い致します。
  会長の時間    　鴻田会長
　それでは会長の時間です。
　私は新たに関与させて頂く会社に行って、何回かお
話しをしているときに必ずお伺いすることがあります。
　皆さんのような大きな会社の話ではありません。お
父さんが社長で、お母さんが経理担当専務、従業員数
名という会社の想像してください。
　少し親しくなるとこんなことを聞いてみます。
　「御社にとってこの数字は大切だ、という数値はな
んですか？」
　一番はやはり売上でしょうか。当社の売り上げは
〇億円、ライバルであるＡ会社は〇億円、何としても



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

抜きたい。そんな話をよく耳にします。
　「売り上げが一番ですが、その一番のもと見積りの
数だ」とおっしゃっていた社長さんもいました。見積
りの数の前に何があるかというと、「情報」だと言い
ます。セミナー、イベントなど色々な情報が見積りの
数に影響するのだそうですが、「ズバリ大事な数字
は？」となると、見積りの数とのことです。
　粗利などもよく上がります。
　小売店では、来客数、客単価などが挙げられます。
　ある会社でこの質問をしたところ「うちはね、売上
高に対する営業利益＋減価償却費の割合が20％ある
かどうかだよ」と即答された方がいらっしゃいました。
詳細な解説は避けますが、相当意識の高い方であるこ
とはお分かりいただけると思います。
　社長さんがその数字に気が付いて意識したとき、会
社が繁栄していくものと考えています。
　来たる年が、皆さんの会社にとって繁栄する一年で
あることを祈念して、会長の時間を終わります。
  幹事報告  　長谷幹事

１．本日で年内の例会は終了となり、年明け初回は
１月10日（火）18時30分点鐘の夜間例会からと
なります。会場は前橋商工会議所です。当日は、
17時から新会員関口知義さんのオリエンテー
ション、17時30分より理事会を開催いたします。
関係者の出席をお願いします。

２．本日、当クラブよりの年末募金を各所に鴻田会長
と幹事の長谷で持参いたします。対象先は「NHK
歳末助け合い義援金」「群馬テレビ「愛の募
金」」「上毛新聞社「歳末チャリティー募金」」
「群馬いのちの電話」「風の家」の５件です。

３．事務局の年末年始休暇は、12月27日(火)から１月
５日(木)までです。

４．新会員伊藤雅典さんの所属委員会は親睦ロータ
リー家族委員会です。

  副幹事報告  　石塚副幹事
前橋西ＲＣ、前橋東ＲＣ、前橋中央ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、
伊勢崎東ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、藤岡北ＲＣ、富岡ＲＣ、
富岡中央ＲＣ、富岡かぶらＲＣ、桐生西ＲＣ、太田ＲＣ
  出席報告  　作能小百合

会　員　数：116名

　　{ 出席者　84名
欠席者　32名

本日出席率：73.04％
　　　前々回訂正：77.39％

  ニコニコBOX報告  　狩野　明

■石原 秀一郎…本日は卓話のお時間をいただきありが
とうございます。

■本田 　博己…今年も、ギネス認定世界最大の発行部
数を誇るヤクルト・カレンダーをボックスに入
れました。ご活用いただければ幸いです。来年
もヤクルトのご愛飲よろしくお願いします。

■菊川 ・廣田・平方・中村・小林・石塚・清水・温井・
佐伯…伊藤さんの入会を歓迎して。

■伊藤 　雅典…歴史と伝統のある、前橋ロータリーク
ラブに入会させていただき、ありがとうござい
ます。今後共ご指導、よろしくお願いいたします。

■石塚 　春彦…先週のクリスマス例会で、負傷中にも
かかわらず、トナカイの着ぐるみを着て頑張っ
たのですが、テーブルで子供が号泣、自分の娘
からは爆笑、味方だと思っていた親睦委員から
は、もののけ？、衣装がやぶれなくて良かった
…などと散々な言われようでした。来年はサイ
ズのバリエーションが増えると、より良いパ
フォーマンスが発揮できると思います。

■星崎 　功明…誕生日のお祝い、ありがとうございます。
■佐伯 　　一…結婚記念の美しいお花をありがとうご

ざいます。記念日の12月12日は妻の誕生日で
す。忘れないように合わせましたが、今年から
絶対に忘れることはないでしょう。

■ＲＣ ローガンズ…クリスマス例会で復活しました
ローガンズです。クリスマス例会は大変ありが
とうございました。来週12/28に年末ライブを
ソシアルBIF Unit twoで行います。ヴォーカル
は遠山昌子です。みなさんのご来場を心よりお
待ちしています。チケットたくさんあります。

  会員卓話  　健康管理委員会　石原委員長
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新会員です。切りとって会員名簿にはりつけて下さい。


